



Du Bücker au Tempest

De l'école de voltige à 17 ans à la photo d'adieu sur Tempest à 24 ans, Pierre Clostermann établit un lien étrange entre les deux modèles de ce numéro



Ci-dessous, toujours à Nottingham, il y a quelques années, ce F4D bleu et rouge, dont j'ai malheureusement oublié l'auteur. C'est un Aero 102 tchèque, encore une construction sous licence (plus ou moins volontaire !)

. Le Bücker de Mike Hadland, vainqueur à Nottingham en 2006 (Cacahuète)

Deux tons de gris, bande de fuselage jaune



Photos André PETIT